

## Babenhausen wieder nur remis

**Babenhausen** | ca | Auch das dritte Heimspiel in der neuen Saison der schwäbischen Bezirksliga Süd endete für die Fußballer des TSV Babenhausen mit einem Unentschieden.

### Sport kompakt

#### BASKETBALL

### Florian Möbius sorgt für die Vorentscheidung

Im ersten Testspiel kam Bundesligist Ratiopharm Ulm bei den eine Klasse tiefer spielenden Nördlingen Giants zu einem 82:75-Erfolg. Dabei hatten die Ulmer vom harten Training etwas schwere Beine. Trotzdem bemühten sie sich, schnell zu spielen. Das gelang auch ganz gut, wobei die Neuen Dru Joyce, Kyle Bailey, Sebastian Betz und Sean Finn zeigten, dass sie eine Verstärkung sein können. Im letzten Viertel verspielten die Ulmer eine Zwölf-Punkte-Führung und Nördlingen glich zum 73:73-aus. Kurz darauf erzielte Florian Möbius fünf Punkte und sorgte für die Vorentscheidung. Punkte für Ulm: Wysocki (15), Gibbs (15), Gallup (14), Joyce (10), Lucas (9), Möbius (5), Bailey (5), Betz (4), Finn (3), Sprünken (2).

#### REITEN

### Edwin Schmuck gewinnt und wird mit Sekt geduscht

Einen tollen Erfolg landete Edwin Schmuck vom RFV Illertissen beim heimischen Turnier. In der abschließenden S-Prüfung mit Stechen, dem Peter Noe-Gedächtnisspringen, setzte er sich gegen die gesamte Konkurrenz durch und gewann auf seinem Pferd Granus. Dafür wurde er mit Sekt geduscht. In der S-Punktespringprüfung war er hinter Vereinskamerad Walter Maucher Zweiter geworden (ausführlicher Bericht folgt).

# Abele ein Top Ten

Leichtathletik Zehnkämpfer des SSV 46 be

VON STEFAN KÜMMRITZ

**Osaka/Japan** Arthur Abele ist erst 21 in Hürden lief er 13,92 Sekunden, so schnell wie noch nie im Rahmen eines Zehnkampfes. Mit dem Diskus schaffte er 41,28 m, vier Meter mehr als in Ratingen. Jetzt war klar: Abele kann unter die besten Zehn kommen. Im Stabhochsprung lief es auch prima. Mit 4,70 m stellte er seine Bestleistung ein. Er versuchte



sich an 4,80 m, scheiterte aber knapp an dieser Höhe. Beim Speerwurf flog das Gerät auf 65,24 m. Das war für ihn Saisonbestleistung. Seinen abschließenden 1500 m-Lauf gewann Abele in 4:21,69 Minuten. Eine tolle Leistung, mit der er seinen neunten Rang hielt.

Mit seinen 21 Jahren ist Arthur

## ECU mit „bemerkenswertem“ Eishockey Riverhawks unterliegen Füßen

**Neu-Ulm** | kmd | Eishockey-Bayernligist ECU Ulm/Neu-Ulm 2000 wartete gestern Abend im Freundschaftsspiel gegen den höherklassigen EV Füssen mit einer ganz feinen Leistung auf, verlor aber vor knapp 500 Zuschauern etwas unglücklich und auch nicht eben verdient mit 3:4 (1:1, 2:2, 0:1).

Der ECU war zunächst das dominierende Team und ging durch Gastspieler Alex Stribny, der wahrscheinlich einen Vertrag erhalten wird, in der 5. Minute nach toller Kombination in Führung. Den Ausgleich durch Nick Anderson steckten die Riverhawks lässig weg. Andreas Klundt und erneut Stribny schossen den ECU mit 3:1 nach vorne. Florian Häfele glückte am Ende des zweiten Drittels der Anschlusstreffer und Jason Weizel schafft sogar noch den Ausgleich.

### Riverhawks geben sich auch nach dem Rückstand nicht geschlagen

Im Schlussdrittel ging Füssen dann durch Häfele selbst mit 4:3 in Front (54.). Doch die Gastgeber gaben nicht auf. ECU-Coach Michael Bielefeld: „Die Jungs haben ihren

inneren Schweinehund nochmal überwunden.“ Die Riverhawks waren nun überlegen und hatten noch einige gute Torchancen. So erhielten sie nach einem Foul an Stribny auch noch einen Penalty zugesprochen, doch der tschechische Gastspieler scheiterte an Füssens Torhüter André Irrgang. Eigentlich hatten die Zuschauer befürchtet, dass der Neu-Ulmer Mannschaft die Kräfte



ECU-Gastspieler Alex Stribny (Mitte) erzielt 3:1. Am Ende musste sich sein Team abgeben.